
«Ничего не жаль» - для сочинских поклонниц
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  Сочинские золушкиПогода шикарная , несмотря на то, что был конец ноября,

на работе не совсем завал, несмотря на то, что конец месяца. Даже

понедельник не разочаровал, чуть раньше убежали с  работы, две подруги

Татьяна и Оксана. Из парикмахерской бегом в Зимний театр, билеты на

концерт Дениса Майданова были куплены заранее, и уж там перед входом

остановились и  поняли, пакет с обувью забыли в автобусе. Обе чуть ли не

вскрикнули, да так посмотрев друг на друга c укором, поднялись по

театральной лестнице в главное фойе Зимнего. Показать себя не удалось, а

так хотелось, и лишь появление на сцене любимого певца заставило забыть

про случившиеся неприятности. Денис Майданов, российский автор-

исполнитель песен, Заслуженный артист Российской Федерации выступил в

Сочи 26 ноября с концертом «Ничего не жаль». 
  Перед концертом А Денис Майданов появился в Зимнем театре за полтора                                                page 1 / 3



часа до концерта, репетиция , проверка оборудования и вот уже остаётся

минут 35 до выхода на сцену , артист приглашает в гримёрку прессу. Почему

бы и не пообщаться, когда ещё столько есть свободного времени. - Мне

сейчас 43 года, а на профессиональную сцену я  вышел в 33 . Первую же

песню написал в 13 лет. Если бы артист имел возможность всю жизнь

заниматься только артистической деятельностью, то это было бы большое

счастье. Я пишу, я пою, мои залы чаще полные. Беспокоит только одно,

хотелось бы,  чтобы все имели возможность приходить на концерты, - говорит

Денис Майданов. - К сожалению, для некоторых людей билет даже в 700

рублей не по карману. Многие  живут в совершенно  других бюджетных

возможностях, иногда приходят на концерт, отдав треть своей зарплаты . И

это конечно неправильно. Меня эта тема очень сильно беспокоит. Я  хочу,

чтобы Россия стала экономически успешной страной. Через многое мы

конечно проходим, то в 90-е развал Советского Союза - танки, потом дефолт,

2008 году очередной кризис, потом новые реалии, в которых мы живём сейчас

, связанные с санкциями и ударами по нашей экономике. Я много езжу по

стране, вижу, как она меняется. Но очень хочется, чтобы жизнь обычных

людей была намного лучше. 
Такая боль за свою страну , за своих слушателей, подумала я , сейчас так

редко когда люди откровенно выражают свои мысли вслух. А Денис как

раскалённая печка, в которую я вроде как подбросила ещё дров.
– Я мечтаю жить в стране счастливых людей, а о чём мечтаете Вы? –

спрашиваю я у певца. 
– Вот как раз о том, о чём говорил только что, о том, чтобы все люди жили в

достатке и ни в чём не нуждались. Мы с супругой очень любим нашу страну. И

всячески хотим участвовать в её развитии: в духовной , в патриотической

сфере. Да мы не можем повлиять на финансово-экономическую ситуацию,

потому что мы люди творчества, но, тем не менее, многое зависит от нас в

участии и формировании современного молодого человека, или человека

среднего возраста. Ко мне подходят родители и говорят, что на моих песнях

они воспитывают детей. Мне это бесконечно приятно. И поэтому мы вдвоём с

Наташей- люди небезразличные ко всему тому, что  происходит, и мы

находимся в отличном сейчас возрасте, когда можем для своей страны                                                 page 2 / 3



сделать ещё что – то.    «Вечная любовь» Они познакомились , когда Наташа

принесла Майданову свои стихи . Вот так поэзия и стала счастьем для двоих.

Правда в браке стихами уже не увлекалась. Родились дети, и помощь Денису

была крайне важна. Сейчас Наташа Майданова полностью отошла от

организации концертов для своего супруга. Все дела передала новому

концертному директору. И у неё  новый профессиональный этап.  Это

проекты, связанные со съемкой документальных фильмов к 75-летию Победы

в ВОВ. Её работа будет транслироваться на нескольких телеканалах, в том

числе и в интернете. 
-  Она тоже такой человек, небезразличный к той стране , в которой живет,  –

отметил Денис Майданов. Он ещё рассказал о том, что выступать в Сочи в

Зимнем театре для него гораздо приятнее, чем например, в больших

концертных залах. 
- Вся моя концертная программа это тоже режиссура, песня за песней, это

общение со зрителем, концерт в форме авторского вечера. Я автор-

исполнитель своих песен, поэтому по умолчанию сцена с включённой моей

драматургией гораздо приятнее. Сочинский Зимний театр мне очень нравится

. Он  красивый, статусный и очень праздничный. 
В этот ноябрьский вечер прозвучали популярные  песни,  в их числе «Вечная

любовь»,  «Территория сердца», «Оранжевое солнце», «Флаг моего

государства», «ВДВ», а также новые, например «Мне хотелось бы жить». В

Зимнем театре Денис Майданов выступает не первый раз . Приезжать в

солнечный город очень любит. Здесь у него много поклонников, для которых

певец обязательно организовывает после концерта автограф-сессию.  Певец

уже выпустил 8 альбомов, каждые 2-3 года выходит новый . Майданов

многократно становился обладателем премии «Золотой граммофон», «Песня

года», «Шансон года». Ну , а тайная история золушек, потерявших свои

туфельки в Сочи перед концертом Дениса Майданова,  так и осталась

нераскрытой . Любовь бывает и такой …с потерями. "Ничего не жаль".Елена

Авсецына Фото Виталия Пустовалова

Сообщение Другу

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                page 3 / 3

https://www.news.sochi.ooo/-----------617/send-message-friend.html
http://www.tcpdf.org

